

# 座間中学校だより

令和7年3月25日

教頭:江崎 NO.10

各地で桜の開花が発表され始めました。座間中学校の桜のつぼみも日に日に膨らんでいます。日本人が大好きな桜ですが、桜のイメージは出会いと別れでもあります。この春、誰もが成長を感じ、新たな一步を踏み出す、そんな季節でもあります。保護者の皆さま、地域の皆さまにおかれましては、引き続き生徒の成長と安全、そして未来を見守り応援していただきたいと思ひます。1年間ありがとうございました。

## ◆◆◆◆ 卒業式 ◆◆◆◆

今年3月12日(水)に、卒業式が行われました。予行練習には1・2年生が参加しました。その中でしっかりと3年生は在校生に立派な卒業生としての態度を見せ、そして、在校生もその3年生の姿を見てこれから座間中学校をさらに良くしていくための心構えが出来たように感じました。予行練習とは言え、厳肅な雰囲気があり、各学年の心のこもった素晴らしい合唱が会場に響き、感極まる教員も出ました。

卒業式当日は、卒業証書を受け取る姿、誇らしげに歩く姿、真剣に話を聞く態度、心を込めて歌う合唱、どれをとっても素晴らしく、感動的でした。多くの来賓の方々からも「とても良かった」「素晴らしかった」「感動して久しぶりに泣いてしまった」とお褒めの言葉をいただきました。



## ◆◆◆◆球技大会◆◆◆◆

◆◆◆ 1年生 (3月18日実施) ◆◆◆

校庭ではソフトボール、体育館でバスケットボールを行いました。プレー中は、クラスメイトを元気いっばいの声で応援する様子がありました。4月からは先輩として、いろいろな場面でこの1年の経験を活かしてくれることと思ひます。



◇◇◇ 2年生（3月19日実施） ◇◇◇

体育館でバスケットボールとドッジボールを行いました。審判も生徒中心となり、生徒たち自身で運営している姿も素敵でした。これから最上級生となるのにふさわしい姿です。また、ところどころで優しい声かけをしている生徒も多く、とても微笑ましい様子が見られました。



◇◇◇ 3年生（3月4日実施） ◇◇◇

スカイアリーナ座間でバスケットボールとドッジボールを行いました。3年生らしい盛り上がりと真剣さ、そして仲間を思いやる姿がたくさん見られ、まとまりを感じました。一つひとつが思い出の瞬間に変わったことと思います。



◆◆◆◆ 離・退任式 ◆◆◆◆

本日、本校を去られる先生方の離退任式が行われました。生徒には本日の学活で手紙を配付しました。座間中での教員生活を振り返り、それぞれの先生方から感謝の気持ちとともに生徒たちへのメッセージや熱い思いを語っていただきました。

座間中学校、生徒のためにご尽力いただいた先生方、ありがとうございました。新天地での、これからのご活躍を願っています。

